

Feuer am Neujahrsmorgen

Eingangsbereich zum Strandbad am Perlsee brennt – Hoher Sachschaden

Waldmünchen. (bu) Am Neujahrsmorgen sind die Einsatzkräfte von Feuerwehr, THW und Rettungsdienst zu einem Brand am Perlsee alarmiert worden. Dort brannte der Eingangsbereich zum Strandbad. Ein Mitarbeiter des Bauhofs hatte das Feuer um 5 Uhr bemerkt.

Den Brandherd vermutet die Waldmünchner Polizei in einem Altpapiercontainer, der auf der rückwärtigen Gebäudeseite unter einem Carport stand. Von dort hat sich das Feuer auf Dach und Wände des Anbaus ausgebreitet. Durch intensives Löschen verhinderten die Kameraden der Feuerwehren Schlimmeres. Insgesamt waren 22 Atemschutztrupps im Einsatz, um dem Feuer Herr zu werden. Den Schaden schätzt die Polizei auf rund 250000 Euro. Hart getroffen hat der Brand die Wasserwacht Waldmünchen, die in diesem Gebäude ihre Räume hat. Diese waren erst im Herbst vergangenen Jahres



17 Feuerwehren waren im Einsatz, um dem Feuer Herr zu werden. Erst am Vormittag war der Brand gelöscht.

Foto: Schlegl

aufwendig in ehrenamtlicher Arbeit renoviert worden.

Erst nach vier Stunden war das Feuer gelöscht. Aus Sicherheitsgründen wurde beschlossen, das ge-

samte Areal einzuzäunen. Die angrenzende Wirtschaft wurde zwar nicht Raub der Flammen, durch den Rauch aber dennoch in Mitleidenschaft gezogen.

► Seite 30